

Irregularidades en CNS

Aprehendieron al Director de Hospital Obrero

• La fiscal Lilian Calderón informó que el director junto a otros cuatro funcionarios del nosocomio son los nuevos procesados. Ahora suman 11 las personas imputadas por, al menos, siete delitos



EL DIRECTOR DEL HOSPITAL OBRERO CUSTODIADO LUEGO DE PRESTAR DECLARACIONES.

El presunto uso indebido de insumos de la Unidad de Patología del Hospital Obrero N°1 de la Caja Nacional de Salud (CNS) de La Paz concluyó ayer con la aprehensión del director del nosocomio, Carlos Ibáñez, además de otros cuatro funcionarios.

La fiscal Lilian Calderón informó que el Ministerio Público halló indicios de que

se usaron bienes de la CNS para realizar "trabajos particulares" y en el caso del director, se lo imputa porque no cumplió con celeridad el seguimiento de una primera denuncia por el mismo hecho.

La Policía y la Fiscalía volvieron a intervenir el centro de salud y llevaron a declarar a seis personas, de las cua-

les cinco quedaron aprehendidas.

La fiscal Calderón indicó que son los aprehendidos son sospechosos de los delitos de uso indebido de bienes y servicios públicos, incumplimiento de deberes, uso indebido de influencias, peculado, encubrimiento, en grado de autoría en algunos casos y de complicidad en otros.

Por su lado, el fiscal Marco Antonio Vargas confirmó que en la requisita a las oficinas de la Unidad de Patología se secuestró dos CPU, muestras de exámenes de laboratorio sin nombre, además de órdenes de trabajo de otros centros médicos donde los doctores trabajaban de manera particular.

Antes de su aprehensión, el Director del Hospital habló con una radio local, afirmando que "la investigación del uso indebido de insumos estaba en proceso y que desde que él emprendió su gestión comenzó a indagar irregularidades que se producían desde hace muchos años atrás".

Aseguró que "algunos funcionarios de la CNS se oponen al cambio de autoridades, precisamente para encubrir hechos de corrupción y negociados".

En las próximas horas se definirá la situación jurídica de los arrestados ante el juzgado de turno.

El pasado miércoles, a denuncia de trabajadores de la CNS fueron cauteladas seis personas sindicadas de utilizar el Laboratorio de Patología del Hospital Obrero para realizar trabajos privados. Tres de ellas fueron encarceladas, dos tiene detención domiciliaria y una más está con medidas sustitutivas.

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo



EMBAJADOR DE ARGENTINA EN BOLIVIA, NORMANDO ÁLVAREZ, EN DIÁLOGO CON EL DIARIO.

Embajador argentino

"Agenda complicada" en reunión de presidentes

El próximo 28 de noviembre, en Buenos Aires, se reunirán el presidente de Bolivia, Evo Morales, con su colega de Argentina, Mauricio Macri.

Al respecto, el embajador del vecino país, Normando Álvarez, confirmó a **EL DIARIO** que la reunión que sostendrán los presidentes de Bolivia y de Argentina se coordina con la Cancillería boliviana. "Será una agenda amplia y compleja, porque abarcará temas de seguridad, narcotráfico, trata y temas comerciales que son importantes", sostuvo.

"Estamos viendo también la posibilidad de la venta de electricidad y la construcción del Centro de Medicina Nuclear en la ciudad de El Alto", agregó el diplomático.

"Argentina ofreció los aviones de entrenamiento, Pampa, y barcas para la Armada boliviana y vamos continuar con todo lo relacionado con la compra y venta de banana procedente de la región del Chapare en Bolivia", indicó.

Asimismo, explicó que Argentina está presta a colaborar con lo que sea necesario en Bolivia. Remarcó que su país seguirá comprando gas natural, a pesar de los avances logrados en la explotación de nuevos yacimientos en gas y petróleo. "Aun así hay decisión política para continuar comprando de Bolivia", manifestó.

Inf. Pág. 1, 3er. Cuerpo

Presidente de Cámara Alta acerca de repostulación

"No hay que limpiarse la boca antes de comer"

"No podemos limpiarnos la boca antes de comer", dijo ayer el presidente del Senado, José Alberto Gonzales, al referirse que no pueden (los afines al Movimiento al Socialismo - MAS) fijar posición respecto a la campaña electoral del 2019, mientras el Tribunal Constitucional Plurinacional (TCP) no se pronuncie sobre el recurso que busca la reelección indefinida de las autoridades.

"No podemos fijar una posición respecto de la campaña hasta que no se pronuncie el TCP, ese es nuestro razonamiento", sostuvo Gonzales al señalar que no está a favor ni en contra de quienes opinan diferente a su posición.

Aunque insistió: "Lo que estoy manifestando es que mientras el TCP no se pronuncie no podemos hacer otra cosa, es decir, no podemos limpiarnos la boca

antes de comer. Tenemos que esperar que el TCP se pronuncie", insistió.

El pasado jueves, durante un evento, el vicepresidente Álvaro García aseguró que el presidente Evo Morales volverá a ser candidato en las próximas elecciones nacionales, y recomendó empezar a alistar la campaña electoral 2019. Estas declaraciones causaron una serie de repercusiones ayer, por ejemplo, el senador de Unidad Demócrata (UD), Edwin Rodríguez, advirtió que iniciará un juicio de responsabilidades contra el García por "apología del delito", puesto que en sus manifestaciones incitaron al desconocimiento de la Constitución Política del Estado y al resultado de un referéndum democrático (21 de Febrero).

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

Elecciones judiciales

Nutrida asistencia de jurados por excusas

Instalaciones del Tribunal Electoral Departamental (TED) de La Paz ayer tuvieron nutrida presencia de personas que fueron designadas por sorteo como jurados de mesa para las elecciones del 3 de diciembre y no pueden cumplir este compromiso.

EL DIARIO constató que en las oficinas del TED varios ciudadanos esperaban su turno para ser atendidos en una de las cuatro ventanillas habilitadas y dejar sus excusas. Exigían que inmediatamente se les dé una respuesta a la solicitud.

Desde enfermedad, edad, caso fortuito y oficios son las excusas que presentan quienes sostienen que no pueden cumplir este compromiso democrático.

Mañana 5 de noviembre se cerrará el plazo para la presentación de disculpas.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo



PERSONAS QUE REALIZAN TRÁMITE PARA NO PARTICIPAR COMO JURADOS ELECTORALES EL PRÓXIMO 3 DE DICIEMBRE.

España

Orden de captura contra Puigdemont

La justicia de España anunció ayer la orden de búsqueda y captura de Carles Puigdemont Casamajó, presidente de Cataluña y de siete exconsejeros, que supuestamente se encuentran en Bélgica.

La jueza Carmen Lamela, de la Audiencia Nacional de España, anunció que "la insurrección activa promovió actos como manifestaciones y proclamas abonando en la sociedad la idea de la existencia de un derecho de autodeterminación para Cataluña".

La magistrada describe cómo, a pesar de la sentencia

del Constitucional de diciembre de 2015, el ahora expresidente "continuó impulsando las medidas necesarias para crear un futuro Estado catalán independiente valiéndose del poder que otorgaba tener mayoría absoluta de diputados, no de votos". Toda una batería de argumentos que vuelve a poner el punto de mira en el documento EnfoCATS, que "establece una hoja de ruta para alcanzar la independencia" y donde se recogía "el papel que debería jugar cada uno de los actores".

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Difirieron amistoso Bolivia - Curazao

Tras la negativa de algunos clubes a no ceder a los jugadores se prefirió cancelar el compromiso amistoso entre la selección boliviana y Curazao que debía disputarse el 12 de este mes.

El seleccionador Mauricio Soria hizo conocer la nómina de 24 jugadores que combinaba a jóvenes y profesionales experimentados, empero, los clubes de la División Profesional determinaron no

ceder a los futbolistas para proseguir con el campeonato Clausura de la Liga del Fútbol.

"El motivo de la suspensión del amistoso radica en la imposibilidad de contar con la totalidad de los jugadores convocados por el cuerpo técnico", indica una parte del comunicado de la Federación Boliviana de Fútbol hizo conocer ayer, en horas de la tarde.

Inf. Suplemento Deportivo

Bellezas listas para "Miss Hispanoamericana 2017"

A partir de horas 22.00 de hoy, en el salón Sirionó de la Fexpo de Santa Cruz de la Sierra se realizará el certamen de belleza internacional "Reina Hispanoamericana 2017", que contará con representantes de 27 países.

Las bellezas tuvieron casi dos semanas de intensas actividades y en esta gestión se registró récord de participantes

con la presencia de nuevos países en competencia: Australia, Canadá, Filipinas y Portugal.

El pasado fin de semana, las candidatas visitaron a la sede de Gobierno, pasearon Copacabana y el lago Titicaca, además pudieron disfrutar del encanto de Santa Cruz.

La elección de esta noche será transmitida por la Red

Uno y presentada en medio de un espectacular show en el que participará la agrupación musical María Juana junto con los bailarines de las fraternidades San Simón, Cocanis y el ballet Zulay.

La ceremonia estará conducida por los presentadores populares y queridos en todo el país, Desirée Durán, Carlos Rocabado y Verónica Larriue.

El grupo Póker también será parte de la gala final, además del tenor Ismael Alarcón de quien se adelantó que estará en la parte final de la competencia de belleza hispana, para darle el toque de delicadeza y exquisitez a la coronación. Toda la competencia está organizada por Promociones Gloria.

Inf. Pág. 3, 3er. Cuerpo



LAS CANDIDATAS DURANTE SU VISITA AL PARQUE INDUSTRIAL DE SANTA CRUZ, EN ACTIVIDAD PREVIA AL CERTAMEN DE ESTA NOCHE.